

**OFFWILLER** Paroisse protestante

## La paroisse sert le traditionnel pot-au-feu

Chaque année, au courant du mois d'octobre, la paroisse protestante d'Offwiller a l'habitude de convier ses membres à un pot-au-feu servi dans une salle de la commune. Cette année n'a pas échappé à cette tradition !

Tous les ans, à la même époque, il est de tradition pour les paroissiens d'Offwiller de se réunir au foyer situé dans la rue de l'Église pour y prendre un repas en commun. Celui-ci est toujours le même : un pot-au-feu à la manière d'antan.

L'invitation avait été lancée voilà quelques semaines par Jean-Jacques Glaser, vice-président du conseil presbytéral d'Offwiller : une trentaine de personnes y a répondu, dont le maire d'Offwiller Patrice Hilt.

Le choix du pot-au-feu s'explique facilement : ce plat, qui fait partie de l'identité alsacienne et qui était jadis servi dans les familles lors des grandes occasions, nécessite beaucoup de travail. Pour cette



**Le pot-au-feu était précédé par la traditionnelle soupe. !**

Photo DNA

raison, il est très souvent devenu hors de portée pour les personnes les plus âgées du village.

Aussi, l'idée a-t-elle germé voilà plus de vingt ans déjà de les convier toutes à un pot-au-feu dégusté en commun.

Jusqu'à très récemment, ce plat était préparé par plusieurs dames, membres de la paroisse. Depuis 2012, il a été concocté et servi par le restaurateur du village.